



HONORABLE CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR DE LA
UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA
16 DE OCTUBRE DE 2017

Siendo las 13:00 horas del día viernes 16 de octubre de 2017, en el Auditorio “Valentín Gómez Farías” del edificio que ocupa el Sistema de Educación Media Superior de la Universidad de Guadalajara, previo citatorio, acudieron los consejeros del Honorable Consejo Universitario de Educación Media Superior. Preside la sesión el Maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas, Director General del Sistema de Educación Media Superior, en unión del Secretario Académico del Sistema y Secretario de Actas y Acuerdos del H. Consejo Licenciado Ernesto Herrera Cárdenas y de la Secretario Administrativo del Sistema Maestra Adriana Lorena Fierros Lara.

Para dar inicio a la Sesión ordinaria, el Maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas Presidente de este Consejo pide al Secretario de Actas y Acuerdos que verifique la existencia de quórum.

Punto uno. El Licenciado Ernesto Herrera Cárdenas Secretario de Actas y Acuerdos anunció que se había registrado una asistencia de **163** consejeros de un total de 208 por lo que declaró la existencia de quórum legal para sesionar, en los términos de la normatividad universitaria.

El Maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas señala: muchas gracias señor secretario; a continuación, el Presidente propuso el siguiente orden del día:

1. Verificación y declaratoria de quórum legal.
2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
3. Lectura y, en su caso aprobación del actas de las sesiones anteriores.
4. Elecciones de Consejeros representantes del Consejo Universitario de Educación Media Superior ante el H. Consejo General Universitario, para el periodo 2017-2018.
5. Asuntos varios.

Punto dos.- El Maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas, sometió a consideración del pleno la propuesta de orden del día, indicándoles que si estuvieran de acuerdo, lo manifestaran levantando su voto... abstenciones... votos en contra..... resultando **aprobado**, no se presentaron votos en contra o abstenciones.

Punto tres.- El Maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas señala: en este punto es la lectura y en su caso aprobación del acta de sesión anterior, suplicó al pleno autorizarme que la lectura y la aprobación de esas dos actas que tenemos pendientes, más la que corresponde al día de hoy, si las podamos transferir a la siguiente sesión, dado que es el mismo esfuerzo y trabajo que habría que desarrollar, para tenerlas en tiempo y forma, si están de acuerdo en que podamos transferir estas dos actas, más la que lógicamente se generará hoy a las siguientes sesiones, favor de expresarlo con su voto respectivo. **Aprobado, muchas gracias!**, votos en contra o abstenciones, no se presentaron.

Punto cuatro.- El Maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas señala: seguimos con el punto de Elección de Consejeros representantes del Consejo Universitario de Educación Media Superior ante el Honorable Consejo General Universitario, para el periodo 2017-2018, como es de todos conocido, se estableció una convocatoria en la sesión anterior, para efectos de darle tiempo al registro de planillas, tanto para los representantes académicos, directivos y alumnos al Honorable Consejo y es así que el día



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR
H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Acta de Sesión Extraordinaria
13 de octubre de 2017

de hoy daremos cumplimiento a lo establecido, para ello el propio Sistema de Educación Media Superior cuenta con una Comisión Electoral formada y elegida el viernes pasado por:

Ramón Balpuesta Pérez	Preparatoria No. 9	Directivo
Víctor Hugo Prado Vázquez	Regional Sayula	Directivo
María de los ángeles López Rosas	Regional Ameca	Académico
Leticia Elizabeth Grajeda Delgadillo	Tonalá Norte	Académico
Diego Ramírez Muñoz	Regional San Juan de los Lagos	Alumno
Daen Arias Flores	Regional Zapotiltic	Alumno

Igualmente esta Comisión Electoral del CUEMS conforme a la propia convocatoria, se conforma o se constituye como una subcomisión de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario, el día de hoy nos acompañan de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario, el maestro Ricardo García Cauzor, Rector del Centro Universitario de Sur, nos acompaña también el maestro José Manuel Jurado Parres, directivo del SEMS y miembro de la Comisión y la maestra Paty Elena Retamos Vega, académico y miembro de la Comisión a quienes le damos la cordial bienvenida y el agradecimiento por su presencia, igualmente de la Comisión Electoral de CUEMS le voy a pedir al maestro Víctor Hugo Prado Vázquez, si nos acompañan en el presidium, para efecto de que como miembro representante del CUEMS y como parte de esta subcomisión electoral, a la que hacía yo referencia, sea quien haga la cobertura del punto número cuatro del orden del día, por lo tanto, cederé el uso del micrófono al maestro Víctor Hugo y agradezco a los integrantes de la Honorable Comisión Electoral del Consejo General Universitario, su presencia y el apoyo, para dar cumplimiento a lo establecido por la convocatorias, muchas gracias.

En uso de la voz, el Maestro Víctor Hugo Prado Vázquez, directivo: Gracias señor Presidente y con su permiso, buenos días estimados consejeros y consejeras para proceder a desahogar el punto de la elección de consejeros representantes ante el Consejo General Universitario que surgen de este Sistema de Educación Media Superior para el periodo 2017-2018 y como ustedes están enterados, por mandato de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario y de acuerdo con la convocatoria dada a conocer el pasado 13 de octubre en la sesión del Consejo Universitario de Educación Media Superior de esa fecha, se registraron ante la Secretaría académica del Sistema, las planillas de alumnos, directivos y académicos, una para cada uno de los casos, a las cuales les fue asignado el color verde, las planillas las integran para el Consejo General Universitario 2017-2018, los siguientes representantes:

Nombre	Cargo	Dependencia
Elvia Guadalupe Espinoza Ríos	Directivo propietario	Escuela Preparatoria Regional de Tuxpan
Silvia Esther Álvarez Jiménez	Suplente	Escuela Preparatoria No. 17
Paula Angélica Alcalá Padilla	Directivo propietario	Escuela Preparatoria No. 10
Susana Ambriz Ramos	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Puerto Vallarta
Lorenzo Ángel González Ruíz	Directivo propietario	Escuela Preparatoria Regional de San Martín Hidalgo
María Arcelia López Miranda	Suplente	Escuela Preparatoria No. 7
José Arturo Flores Gómez	Directivo propietario	E.R.E.M.S.O.
Olga Araceli Gómez Flores	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Unión de Tula



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR
H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Acta de Sesión Extraordinaria
13 de octubre de 2017

José de Jesús Flores Ramírez	Directivo propietario	Escuela Preparatoria No. 19
Martín Villalobos Magaña	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Tecolotlán
Guadalupe José Torres Santiago	Directivo propietario	Escuela Preparatoria Regional de Arandas
José Luis Cárdenas Ramos	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Autlán de Navarro
Carlos Eusebio Márquez Villarreal	Directivo propietario	Escuela Preparatoria No. 3
Nicolás Alonso Estrella	Suplente	Escuela Vocacional
Ramón Balpuesta Pérez	Directivo propietario	Escuela Preparatoria No. 9
David Cuauhtémoc Zaragoza Nuñez	Suplente	Escuela Preparatoria de Jalisco
José Manuel Jurado Parres	Directivo propietario	Escuela Preparatoria No. 5
Salvador Muñoz García	Suplente	Escuela Preparatoria No. 6

Esa es la planilla registrada para representantes directivos ante el Consejo General Universitario, dará lectura ahora a la planilla para representantes académicos:

Nombre	Cargo	Dependencia
Ulises Juan Carlos González Reyna	Académico propietario	Escuela Preparatoria No. 18
Doris Leticia del R Flores Gutiérrez	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Toluquilla
Juan Ramón Hernández Ramos	Académico propietario	Escuela Preparatoria Regional de Sayula
Javier Nuño Gómez	Suplente	Escuela Preparatoria No. 20
Jesús Rafael Rodríguez Morales	Académico propietario	Escuela Preparatoria Regional de Tlajomulco de Zúñiga
J. Efraín Márquez Montoya	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Lagos de Moreno
José Francisco Acosta Orozco	Académico propietario	Escuela Preparatoria No. 2
Jorge Figueroa Carbajal	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Ahualulco de Mercado
Luis Armando Ochoa Sandoval	Académico propietario	Escuela Preparatoria Regional de Etzatlán
Sandra Esmeralda Cano Hernández	Suplente	Escuela Preparatoria Tonalá
Arnulfo Álvarez Álvarez	Académico propietario	Escuela Preparatoria No. 11
María Esther Rodríguez Ramírez	Suplente	Escuela Preparatoria No. 15
Leticia Elizabeth Grajeda Delgadillo	Académico propietario	Escuela Preparatoria Tonalá Norte
Marcos Elías Baltazar	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Tequila
Patricia Elena Retamoza Vega	Académico propietario	Escuela Preparatoria No. 10
Jesús Alejandro Ochoa Murillo	Suplente	Escuela Preparatoria No. 16



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR
H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Acta de Sesión Extraordinaria
13 de octubre de 2017

María Graciela Espinoza Rivera	Académico propietario	Escuela Preparatoria No. 6
Ignacio Marroquín de la Torre	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Zapotlanejo

Pasaría a dar cuenta de la fórmula integrada por los alumnos, en todos los casos insisto, se registraron bajo el color verde y los alumnos son:

Nombre	Cargo	Dependencia
Claudia Mora Piña	Alumno propietario	Escuela Preparatoria No. 11
Saúl Cobian Cázares	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Degollado
Marlon Gutiérrez Gallardo	Alumno propietario	Escuela Preparatoria No. 20
Jorge Alberto Miranda Orozco	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de San Miguel el Alto
Ana Patricia de la Cruz Hernández	Alumno propietario	Escuela Preparatoria Regional de Cihuatlán
Nora Haidee Ramos García de Alba	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Tecolotlán
Carlo Eduardo Padilla Real	Alumno propietario	Escuela Preparatoria No. 8
Martín Ricardo Gutiérrez Jiménez	Suplente	Escuela Preparatoria No. 14
Cristina Gómez Fuentes	Alumno propietario	Escuela Preparatoria Regional de Tepatitlán
Paula Solange González Neri	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Chapala
Victor Alejandro Ceja Cortes	Alumno propietario	Escuela Preparatoria Regional de La Barca
Estephania Jackeline Haro Sotelo	Suplente	Escuela Preparatoria No. 6
Alonso Israel Martínez Bañuelos	Alumno propietario	Escuela Preparatoria Regional de Jamay
Erika Michelle Madrigal Jerónimo	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Puerto Vallarta
Ramón Alejandro Dueñas Lozano	Alumno propietario	Escuela Preparatoria Regional de El Salto
Lucía Valentina Delgadillo Guijarro	Suplente	Escuela Preparatoria Regional de Lagos de Moreno
Sixto Ricardo Peralta López	Alumno propietario	Escuela Preparatoria Regional de El Grullo
Andre Jair Distancia de la Torre	Suplente	Escuela Preparatoria No. 7

En consecuencia, para llevar a cabo el proceso electivo de quienes nos van a representar ante el Consejo General Universitario, se van a constituir tres mesas para recibir la votación, una por cada tipo de elección, recordarán ustedes que se elige por pares, los alumnos eligen a los alumnos, los académicos a los académicos y los directivos eligen a los directivos, de tal manera que por acuerdo de esta Comisión Electoral que acordado la integración de las mesas de votación, en el sentido como les daré lectura, les vamos a solicitar evidentemente que nos auxilien para llevar a cabo este proceso, no sin antes agradecer a cada uno de ellos su participación en la mesa de votación, para elección de consejeros alumnos se



Acta de Sesión Extraordinaria
13 de octubre de 2017

propone como Presidente al director de la preparatoria 12, el Maestro Rubén García Becerra, como secretario al académico de la Preparatoria número 9 Héctor Sepúlveda Barbier, como suplente a la alumna Itzel Saray Hernández Andrade de la Preparatoria de Jalisco que fungirá como vocal; para la mesa de votación para la elección de consejeros académicos, como Presidente el maestro José Francisco Acosta Alvarado, director de la Preparatoria Número 2, como secretario el maestro Alberto Castrejón Martínez, académico de la Preparatoria 13 y Erika Michelle Hernández Aguirre como vocal alumna de la preparatoria Número 3; como representantes de la mesa de votación para la elección de consejeros directivos se propone como Presidenta a la maestra Lilia Margarita Lomelí Urquieta, directora de la Preparatoria Número 18, al maestro Carlos Guillermo Amezcua Rosales de la Preparatoria Número 8 quien fungirá como secretario y a Eric Alejandro Zaragoza López de la Preparatoria Número 2 que fungirá como vocal; como se indicó y lo reitero, cada mesa es para la elección de un tipo de representantes, los alumnos que votarán en la mesa de alumnos, los académicos que votarán en la mesa de académicos y los directivos en la mesa de directivos, los representantes generales que como ustedes saben la norma prevé que existan en este órgano de gobierno representantes generales de los trabajadores administrativos y de los académicos ambos el representante de los administrativos y de los académicos, llámese SUTUDG y STAUDG votarán en la mesa de académicos, dado que no hay una mesa para administrativos, el representante general del alumnado que es el que propone la Federación de Estudiantes Universitarios votará en la mesa de alumnos y los representantes del Consejo Social, el señor Presidente del Consejo del Sistema de Educación Media Superior y los Consejero Secretario Académico y Secretario Administrativo, votarán en la mesa de directivos.

Vamos entonces a solicitarles a quienes nombramos como representantes de las mesas de votación, en la de alumnos Rubén García, María Eugenia Estrada e Itzel Saray Hernández, pasen a la mesa de consejeros alumnos, les va hacer entrega de su material a los alumnos, la alumna Daen Arias Flores ella es miembro de la Comisión Electoral; en la mesa de votación, lo reitero José Francisco Acosta Alvarado, Jorge Alberto Álvarez Asencio, Erika Michelle Hernández Aguirre, ellos les va entregar la doctora Leticia Grajeda, miembro de la Comisión Electoral del CUEMS y la mesa de votación para la elección de Consejeros directivos, la maestra Lilia Margarita Lomelí, Carlos Guillermo Amezcua Rosales, Eric Alejandro Zaragoza López, les va hacer entrega del paquete electoral que contiene boletas, Padrón y los demás insumos, el maestro Ramón Balpuesta Pérez, que se estará haciendo presente ahí en la mesa, daremos un tiempo prudente para que se instalen, les entreguen, se instalen, reconozcan el material, que es si usted lo autoriza señor Presidente, serían unos cinco minutos para que se instalen y entonces sí, se inicia en cinco minutos la votación, para que puedan pasar a emitir su voto, como en cualquier proceso democrático y si los recomendamos muchísimo tengan a la mano su credencial que los identifique como integrantes de este Consejo de Educación Media Superior, es cuanto señor Presidente.

El Maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas señala: muchas gracias, declaramos receso de cinco minutos para la instalación y un segundo receso el tiempo que sea necesario para llevar a cabo el proceso de la elección, regresamos al término para los resultados finales. Muchas gracias.

En uso de la voz, el Maestro Víctor Hugo Prado Vásquez, directivo: Su atención señores consejeros, solamente les queremos reiterar que las fórmulas registradas tanto de alumnos, académicos y directivos, lo hicieron por el color verde, si votan por otro color va a ser voto nulo, si ustedes lo quieren anular, están en su libre derecho, pero el color registrado de las formulas es el color verde.

Se inicia el receso...

Una vez que se han instalado las mesas de votación, se inicia la misma en las tres mesas...



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Acta de Sesión Extraordinaria
13 de octubre de 2017

En el uso de la voz el Mtro. Victor Hugo Prado Vázquez, señala que: tenemos ya los resultados del cómputo y escrutinio realizado en cada una de las mesas de votación, procederé a dar los resultados iniciando con la mesa de votación de alumnos, si me lo permiten obviaré la lectura completa del acta, solamente informaré que, habiéndose dado por concluida a las 12:20 horas de este día 16 de octubre y con un total de electores registrados en el padrón marcado con el número 68 y de 70 boletas recibidas en la elección de consejeros alumnos, se obtuvieron para la planilla verde 57 votos, un voto nulo y este es el resultado que nos marca la mesa de votación que presidió el maestro Rubén García Becerra, como secretario Héctor Sepúlveda Barbier e Itzel Saray Hernández como vocal, son los resultados entonces con 57 votos a favor de la fórmula verde.

En la elección de académicos con un total de 69 electores registrados en el padrón y 70 boletas recibidas, se obtuvieron un voto para la fórmula azul, un voto para la fórmula roja, 66 votos para la fórmula verde, de tal manera que hay 66 votos válidos, dos nulos y un total de 68 boletas utilizadas, así lo da cuenta el presidente de esta mesa José Francisco Acosta Alvarado, Alberto Castrejón y Michelle Hernández, integrantes de la mesa votación.

En la mesa de directivos con un total de electores registrados de 71, 70 boletas recibidas se obtuvieron, 64 votos para la fórmula color verde, de tal manera que hay 64 votos válidos, cero nulos, 64 boletas utilizadas y seis boletas sobrantes, así lo da cuenta la mesa de votación que encabezó la maestra Lilia Lomelí Urquieta, Carlos Amezcua y Alejandro Zaragoza López, presidentes, secretario y vocal respectivamente. Señor Presidente esos son los resultados obtenidos de la votación y por mi parte, no me resta más que agradecer la participación de todos y cada uno de ustedes, de los integrantes miembros de la Comisión, compañeros de un servidor y obviamente de quienes fungieron como representantes en la mesa de votación; yo quiero ceder el uso de la palabra al Maestro José Manuel Jurado Parres miembro de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario, quien a su vez hará lo propio en el mensaje que tenga que emitir.

En uso de la voz el Maestro José Manuel Jurado Parres miembro de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario: muchas gracias, con su permiso señor Presidente, tengo el honor en nombre de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario, de mis compañeros aquí presentes, de entregarles a ustedes, primero nuestro mayor más profundo reconocimiento por este ejercicio, un ejercicio transparente, un ejercicio participativo, amplio, en donde como todos ustedes saben que de este ejercicio que se realiza aquí, estarán los 27 representantes que tendrá nuestro Consejo del Sistema de Educación Media Superior ante nuestro Consejo General Universitario y lo que más importa de todo esto, es que de ahí depende esa gobernabilidad, esa armonía, esa concordia, que debe de existir en nuestra comunidad, esa paz que nos lleve a la consecución de los altos fines que nuestra Universidad tiene en los diversos órdenes, así es de que a nombre de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario, un amplio y respetuoso reconocimiento a cada uno de ustedes por su alta responsabilidad universitaria. Muchas gracias, es cuanto señor Presidente.

El Maestro Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas señala: muchas gracias tanto los miembros de la Comisión Electoral del Consejo Universitario de Educación Media Superior, por desahogar el proceso, en particular a Víctor Hugo por llevarlo a cabo y mi agradecimiento por su presencia y apoyo a los miembros de la Comisión Electoral del Consejo General Universitario, igualmente la presencia del maestro Jesús Jiménez Herrera, Secretario Técnico de las comisiones, con esto hemos cumplido dentro de lo establecido en la convocatoria y mis felicitaciones a quienes fueron electos, ya que representan cada uno en su sector, de alumnos, académico y directivos, a toda esta comunidad del Sistema de Educación



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Acta de Sesión Extraordinaria
13 de octubre de 2017

Media Superior, llevan en alto el nombre y el compromiso de llevará al órgano máximo de gobierno todo lo que en este Consejo establezcan y en momento dado, los resultados que esperamos de ellos, como parte de un proceso que nos compromete a todos. Muchas gracias nuevamente a quienes formaron la Comisión, quienes nos acompañaron en el presidium y con esto si no hay alguna intervención de alguien en particular, cerramos el punto número cuatro, que era la elección del proceso.

Continuamos con la orden del día; **punto número cinco** y último de la sesión **asuntos varios**, si alguien desea hacer alguna anotación en este punto, que nos diga cual sería el asunto... si no hay, un servidor antes de pedir al señor secretario que cierre esta sesión, básicamente tres avisos, uno referente al correo de los equipos de seguridad que emitimos el día de hoy a todas las escuelas preparatorias y que ya habíamos abordaron en el tema anterior, solo faltó el listado, el complemento de la propuesta de los equipos que serían para cada una de las escuelas, básicamente los equipos más robustos que es el 400D, sería para escuelas de zona metropolitana, hablo de las preparatoria 1 a la preparatoria 20 y de las cercanas por sus condiciones Tonalá, Tonalá Norte, Poli tanto Guadalajara como Matute y estamos incluyendo a El Salto, Santa Anita y Tlajomulco, dada ya la demanda y la población que tienen, se los haremos llegar en un momento más, pero para que ya tengan un poquito más de información; el segundo aspecto que quería mencionarles es que recibirán en estos días, toda una propuesta de calendario sobre la asignación presupuestal o el P3E 2018, quiero adelantarles que el esquema es mantener el presupuesto actual, que es el inicial que tuvimos en el 2017, casi idéntico, así lo vamos a trabajar así, porque es el recuerdo que esto tendrá que ser autorizado por sus consejos de escuela y a su vez tenemos como máximo el día 17 de Noviembre del presente año, como CUEMS, para poder nosotros presentar, por lo tanto vendrá un calendario, donde lo podremos ajustar muy probablemente como máximo al día ocho de noviembre para las preparatorias, para poder luego procesarlo en nivel de SEMS, el planteamiento que nos hace la Vicerrectoría Ejecutiva y que de hecho ya está en su página respectiva, por si quieren acceder a la presentación, es que en este momento están las negociaciones, el señor Rector ha estado ya iniciando las gestiones en la Secretaría de Educación Pública, tratando de lograr mayores recursos y de menos no perder los que tenemos, garantizar cuando menos el mismo presupuesto, pero para no esperar decisiones o que éstas puedan tardar, necesitamos ya integrar el presupuesto, razón por la cual la iniciaremos con el presupuesto inicial de 2017, para sobre esa propuesta hacer el de 2018, ojalá tengamos buenas noticias, igual resultado, ya es más fácil luego ajustar a tener que esperar el resultado de las negociaciones, así que en esta misma semana tendrán ya todo un calendario emitido por el área de la Secretaría Administrativa, para que por favor nos apegamos a las fechas y a los tiempos; otro aspecto que quería decirles, ya también está en la página de la SEP, lo que fueron los resultados generales de Planea 2017, ya pueden consultarlos, los porcentajes en la sumatoria de nivel tres y cuatro nos colocan muy por arriba de los resultados de los subsistemas en Jalisco y por arriba de la nacional, en matemáticas, aunque no son los resultados más alentadores, estamos a 18.7 en matemáticas y en comunicación 48, también por arriba de los subsistemas del Estado y muy por arriba del promedio nacional, pero ya podrán ver en la página el desglose, hay sorpresas, felicito a quienes han dado un resultado sobresaliente y habrá en otra de las sesiones manera de comentarlo y pedir al señor secretario que desglose o desgrane la información o en la junta de directores en una proceso posterior, dicho lo anterior y sin más por parte está Dirección General y Presidencia del Consejo, le pediré al señor secretario tenga a bien hacer la clausura correspondiente.

El Secretario de Actas y Acuerdos Licenciado Ernesto Herrera Cárdenas, señala: siendo las 12:45 horas del día de hoy 16 de octubre de 2017, se clausuran formalmente los trabajos de esta sesión plenaria del H. Consejo Universitario de Educación Media Superior. Gracias a todos.



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR
H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Acta de Sesión Extraordinaria
13 de octubre de 2017

ACUERDOS

1. Se tomó protesta de los Consejeros electos para integral Honorable Consejo Universitario de Educación Media Superior, para el periodo 2017 -2018.
2. Se autorizó la lectura de actas anteriores, que se aprueben en la sesión posterior.
3. Se eligieron los representantes alumnos, directivos y académicos que representarán al SEMS ante el Consejo General Universitario, para el periodo 2017 -2018.

ATENTAMENTE
“PIENSA Y TRABAJA”

Guadalajara, Jalisco; 13 de noviembre de 2017
H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

Mtro. Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas
Presidente

Lic. Ernesto Herrera Cárdenas
Secretario de Actas y Acuerdos